



Los siete cielos y las siete tierras situados sobre la palma de la mano de El Clemente no superan la dimensión de un grano de mostaza es en la mano de uno de ustedes.

Fue relatado que 'Abdallah Ibn Abbas, Al-lah se complazca de él, dijo: “Los siete cielos y las siete tierras, sobre la palma del Misericordioso, se asemejan a una semilla de mostaza sobre la palma de uno de ustedes”.

[Al Albani citó su autenticación de parte de ibn Taimíah pero sin confirmarla] [Registrado por Ibn Yarir - Registrado por Al-Dhahabi en su libro: [Al 'Ulwo - Registrado por Abdul-lah Ibn Al Imam Ahmad]

Ibn Abbas, que Al-lah esté complacido con ambos, nos informa en este hadiz de que el tamaño de los siete cielos y las siete tierras, a pesar de su grandiosidad, situados sobre la palma de la mano de El Clemente no superan la dimensión de un grano de mostaza es en la mano de uno de vosotros. Esto es una comparación en cuanto a proporción y no en cuanto a palmas de la mano, ya que nada se asemeja a las Cualidades de Al-lah ni a su Ente.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/3412>

